



# EXPOSE MEDIA

MERAWAT AKAL SEHAT

SABTU, 19 DESEMBER 2020

## Amankan Ibukota, 2 SSK Brimobda Sulut Dikirim ke Jakarta

BERITA UTAMA



HINGGA JUM'AT KEMARIN

**MK Terima 40 Permohonan  
Sengketa Hasil Pilkada 2020**

Halaman 3

*Vanessa Angel*

## KEMBALI KE RUMAH



# Amankan Ibukota, 2 SSK Brimobda Sulut Dikirim ke Jakarta

EXPOSEMEDIA, MANADO — Sebanyak 200 anggota Satuan Brimobda Sulawesi Utara, dikirim ke Jakarta dalam rangka ikut mengamankan ibukota.

Pelepasan sekaligus keberangkatan itu dipimpin langsung Kapolda Sulut Irjen Pol RZ Panca Putra dalam sebuah apel pemberangkatan.

Mereka yang diberangkatkan merupakan pasukan yang di-BKO (Bawah Kendali Operasi) ke Polda Metro Jaya.

Panca Putra dalam arahnya meminta 200 personel Polda Sulut yang di-BKO untuk menjalankan tugas ini dengan penuh kebanggaan. Karena tidak semua orang mendapat tugas itu.

"Jadikan bagian dari pengalaman hidup dan pengalaman tugas saudara-saudara sekalian," ujarnya.

Panca Putra mengatakan, per-personel yang akan bertugas dalam rangka mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polda Metro Jaya ini, seluruhnya harus dalam keadaan sehat.

"Dan saya mendapat laporan dari Dansatbrimob bahwa seluruh personel sudah menjalani rapid test, seluruhnya dalam keadaan sehat," katanya.

Kapolda Sulut berharap, seluruh personel berangkat dan kembali dalam keadaan sehat, bisa berkumpul kembali bersama keluarga serta rekan-rekan lainnya. Kepada komandan kontingen, agar memimpin personel dengan sebaik-baiknya.

"Ikuti apa yang menjadi petunjuk dari Polda Metro Jaya dan laksanakan koordinasi secara aktif. Laksanakan tugas dengan tetap mematuhi protokol kesehatan," ujarnya.

Panca Putra juga meminta Dansatbrimob Polda Sulut untuk melakukan monitoring terhadap personel yang melaksanakan tugas BKO di Polda Metro Jaya.

Sore harinya, dua SSK yang dipimpin oleh Danyon B Pelopor Satbrimob Polda Sulut Kompol Alo-wisius Londar ini berangkat ke Jakarta menggunakan pesawat komersial dari Bandara Sam Ratu-langi Manado. (lip6/\*)



HINGGA JUM'AT KEMARIN

# MK Terima 40 Permohonan Sengketa Hasil Pilkada 2020

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Mahkamah Konstitusi hingga Jumat pukul 18.00 WIB menerima sebanyak 40 permohonan perselisihan hasil pemilihan yang terdiri atas pemilihan bupati dan wali kota.

Dikutip dari laman Mahkamah Konstitusi di Jakarta, Jumat, permohonan perselisihan hasil pemilihan disampaikan secara langsung ke Gedung Mahkamah Konstitusi maupun daring.

Pada Rabu (16/12), permohonan yang masuk adalah hasil pemilihan bupati Kaimana dan Lampung Tengah.

Selanjutnya pada Kamis (17/12), permohonan yang masuk adalah hasil pemilihan bupati Rembang, Sumba Barat, Belu, Raja Ampat, Penakal Abab Lematang Ilir, Pangandaran, Kotawaringin Timur, Sekadau, Taliabu, Halmahera Selatan, Banggai, Ogan Komering Ulu, Konawe Kepulauan, Karo (2 perkara), Bulukumba dan Musi Rawas Utara.

Sementara pada Jumat, permohonan yang diterima Mahkamah Konstitusi dari hasil pemilihan bupati Kepulauan

Aru, Labuhanbatu Selatan, Pesisir Barat, Mamberamo Raya, Sorong Selatan, Konawe Selatan, Ogan Komering Ulu Selatan, Halmahera Timur, Sorong Selatan, Purworejo, Tojo Una-Una, Teluk Wondama, Pahuwato, Halmahera Timur, Malaka, Lingga dan Tapanuli Selatan.

Berikutnya, hasil pemilihan wali kota yang disengketakan ke Mahkamah Konstitusi adalah Magelang, Bandar Lampung, Tidore Kepulauan dan Banjarmasin.

Pengajuan permohonan perselisihan hasil pemilihan bupati dan wali kota masih dapat dilakukan hingga 29 Desember 2020, sedangkan untuk gubernur hingga 30 Desember 2020.

Setelah itu, tahapan selanjutnya adalah

perbaikan permohonan dan pemeriksaan pendahuluan dijadwalkan berlangsung pada 26-29 Januari 2020 dan pemeriksaan persidangan pada 1-11 Februari 2020. (antara\*)





**KOMISI PEMILIHAN UMUM  
KABUPATEN MINAHASA SELATAN**

**LAWAN  
COVID-19**

**MAKASE SO BAPILI  
PEMILIHAN SERENTAK**





Romy Sambuga  
Ketua



Maya Sariowan  
Divisi GDM



Yurie Sendok  
Divisi Hukum



Christian Roripandey  
Divisi Teknis



Fadi Maruwasche  
Divisi Data



Holly Katulus  
Sekretaris



## Walikota Ajak Jemaat GPDJ Genesaret Rayakan Natal dengan Prokes

EXPOSEMEDIA, MANADO — Walikota Manado, GS Vicky Lumentut, Jumat (18/12) malam kemarin menghadiri ibadah Natal Yesus Kristus Sang Mesias Raja Damai bersama Jemaat GPDJ Genesaret Ranotana Weru Kecamatan Wanea.

Walikota pada kesempatan tersebut mengajak jemaat agar merayakan Natal dengan damai dan sukacita.

"Implementasikan juga makna Natal tersebut dengan bersama-sama bergotongroyong memutuskan mata rantai penyebaran covid-19. Dengan cara disiplin melaksanakan protokol kesehatan, yakni memakai masker, menjaga jarak, menjauhi kerumunan dan mencuci tangan," terangnya.

Orang nomor satu di Kota

Manado ini juga mengingatkan untuk Natal di tahun 2020 ini Pemerintah Kota (Pemkot) Manado tidak ada open house.

"Ayo rayakan Natal dengan damai dan sukacita iman, implementasikan makna Natal dengan disiplin menjalankan protokol kesehatan untuk memutuskan penyebaran covid-19 di kota Manado. Salam sehat rohani dan jasmani *pa torang semua*," tutup GSVL, sapaan akrab walikota dua periode ini. (ale/\*)



# Hadiri Muktamar PPP IX Secara Digital, Suharso Optimis Bangkit Pemilu 2024

EXPOSEMEDIA, MANADO — Muktamar Nasional IX Partai Persatuan Pembangunan (PPP) lain dari biasanya di Kota Makassar, Sulawesi Selatan (Sulsel). Forum tertinggi di tubuh partai berlambang Ka'bah digelar secara daring di beberapa kota besar.



Pembukaannya Jum'at (18/12) malam. Ada 10 kota zonasi yang menjadi lokasi muktamar serentak.

Dengan mengusung tema 'Merawat Persatuan Dengan Pembangunan', PPP optimis dengan kontribusi seluruh kadernya dapat memajukan bangsa.

Dalam sambutannya, Plt. Ketua Umum PPP Suharso Monoarfa menuturkan, bahwa tema ini akan menjadi kekuatan perjuangan kita pada Pemilu 2024.

"Pembangunan adalah hak iktihar menuju masyarakat yang sejahtera dan berkeadilan. Tanpa pembangunan, persatuan takkan mudah dirawat," tuturnya.

Lanjutnya, kita bisa saja bangun dengan pembangunan infrastruktur di negeri ini, tetapi jangan biarkan rakyat kelaparan dan terlantar.

Kemudian Presiden RI Joko Widodo juga hadir bersama Menkopolkum Mahfud MD, dan

memberikan sepatah kata dalam pembukaan Muktamar ke-IX tersebut.

"Saya bersyukur dan sangat bangga atas terselenggaranya Muktamar ke-IX ini, PPP terlalu banyak memberikan kontribusi besar bagi iklim politik di bangsa, serta patut menjadi Partai teladan," ujar orang nomor satu di Indonesia.

Menurutnya, PPP ialah Partai Islam tertua di Indonesia, dan memiliki rentetan sejarah panjang dalam perpolitikan di Indonesia.

Selain itu, Gubernur Sulsel Nurdin Abdullah juga berkesempatan menyampaikan sambutannya dengan kapasitas Kepala Daerah di dalam forum tersebut.

"Dengan bangga, kami mengucapkan Selamat atas terselenggaranya Muktamar ini, saya yakin dan percaya pertemuan ini bukan hanya penting, tapi juga sakral demi kemajuan PPP dan Bangsa

Indonesia," ucapnya dengan semangat.

Senada dikatakan Sekretaris DPW PPP Sulut Agus Abdullah. Menurutnya, Manado menjadi salah satu yang ditunjuk sebagai tuan rumah dari 10 zona yang diputuskan di Rakernas.

"Alhamdulillah Sulut dipercayakan menjadi tuan rumah Zona 9 yang terdiri dari Sulut, Sulteng, Gorontalo, dan Maluku Utara, yang akan dilaksanakan di hotel Aryaduta Manado 18-21 Desember 2020," kata Agus.

Abdullah membeberkan Zona yang diputuskan di rakernas termasuk Manado, Makassar, Banten, Surabaya, Semarang, Medan, Palembang, Balikpapan, Bogor, dan Serang. (ham/red)

# Fokus Kontraktor, Hadi Prestasi Mundur dari Sekwil PBB Sulut

EXPOSEMEDIA, MANADO — Keputusan berani diambil Sekretaris Wilayah Partai Bulan Bintang (PBB) Provinsi Sulawesi Utara, Hadi Prestasi, pasca gelaran Pilkada Serentak 9 Desember 2020.

**H**adi yang hampir dua tahun menempati posisi Sekwil PBB, menyatakan mundur diri dari kepemimpinan partai (PBB) tempat dia berkecimpung dalam dunia perpolitikan Sulut.

"Pilihan ini saya ambil karena akan lebih konsen dengan pekerjaan saya sebagai kontraktor. Saya tak mau karena kesibukan pekerjaan sehingga tanggung jawab saya di partai terabaikan," tandas pria asal makassar ini.

Ditambahkan Hadi, selama ini dirinya sering keluar daerah dan terkadang hingga berbulan-bulan lamanya. Ini semata karena tanggung jawab pekerjaannya.

Berikut isi lengkap surat pengunduran dirinya:

Perihal : Surat Pengunduran Diri  
Lampiran : 1 Lembar

Yth.

Ketua DPP Partai Bulan Bintang

Di Tempat  
Dengan hormat,  
Bersama surat ini saya Hadi Prestasi ST, MSI, dengan jabatan (Sekertaris Wilayah Partai bulan Bintang Provinsi Sulawesi Utara).

Menyatakan dengan sebenarnya pengunduran diri saya dari kepemimpinan Partai Bulan Bintang Provinsi Sulawesi Utara. Dikarenakan saya tidak mampu lagi mengikuti kegiatan akibat kesibukan dalam pekerjaan saya. Saya berharap Bapak ketua DPP Partai Bulan Bintang bisa memaklumi keputusan yang saya ambil.

Terima kasih yang sebesar-besarnya saya sampaikan kepada segenap pengurus Partai Bulan Bintang atas kerja samanya selama ini.

Demikian yang dapat saya sampaikan, jika terdapat kata-kata yang kurang berkenan



saya mohon maaf. Atas perhatiannya saya mengucapkan terima kasih.

Manado, 15 Desember 2020  
Yang Menyatakan,

Hadi Prestasi ST, MSI. (red/\*)

KPU  
Melaysia



KOMISI PEMILIHAN UMUM  
KOTA MANADO

## MAKASE SO BAPILI PEMILIHAN SERENTAK

[www.kpu-manadokota.go.id](http://www.kpu-manadokota.go.id)

[info@kpu-manadokota.go.id](mailto:info@kpu-manadokota.go.id)

KPU Manado

KPU Manado



**EXPOSEMEDIA**  
MERAWAT AKAL SEHAT

HADIR sebagai Koran Digital Pertama di Sulawesi Utara. EXPOSEMEDIA.ID menjawab keinginan pembaca yang melah teknologi gadget dan smart phone. Dengan EXPOSE MEDIA.ID anda bisa membaca berita koran aktual dimana saja dan kapan saja.

Kerendahan Dihubung Managemen :  
PT.PRATAMA DIGITAL MEDIA

MEMIMPIN REDAKSI:  
Amrain Ruzak  
(Wartawan Utama)

REDAKTUR:  
Takhier, Wata, Aman Machamad, Saleh Nggi,  
Madhusallah Ali

PERWAKILAN/LAYOUT:  
Syamsuddin Hasan, Ehiot

IT & WEB PROGRAMMER:  
Ehiot

REPORTER/ KONTRIBUTOR :

Korda Minahasa Raya dan Bolong Raya: Benyamin  
Alo, Douglas Pamit (Minale), Hamdan Rahman Mu  
(Golele), Firmansyah Hillipato (Gorontalo), Reporter:  
Mulyadi Pistororing

MANAGER ADVERTISING:

Hadi Prestasi, Mirdad Huson

PENASEHAT HUKUM:

Pranoto & Partner Law Firm



*Vanessa Angel*  
**KEMBALI  
KE RUMAH**

**EXPOSEMEDIA** - Aktris Vanessa Angel mendapatkan asimilasi hukuman atas kasus penyalahgunaan narkoba. Pada hari ini, Jumat (18/12/2020), sekitar pukul 10.00 WIB pagi, ibu dari Gala Sky Ardiansyah ini bisa keluar dari Lapas Pondok Bambu, Jakarta Timur, dan kembali ke rumah.

Melalui akun Instagramnya, pelantun CintaKu ini tampak berbahagia, lantaran bisa kembali ke rumah dan berkumpul dengan keluarga.

Ia bahkan menuliskan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dirinya, termasuk rekan-rekannya di Lapas Pondok Bambu.

"Halo semua! Halo dunia! Halo kasar empuk. Terima kasih tuhan... terima kasih suami & anakku, mertuaku, @joanakaanla, daddyku, sahabat2ku, @dr.okypratama dan @imglowkids dan terima kasih juga untuk para ibu ibu yg mendoakanku serta teman teman baikku di LFP pondok bambu" tulis Vanessa pada keterangan foto.

Terima kasih juga untuk kementerian atas asimilasi yg diberikan kepadaku & terima kasih untuk bang lawyerku @sandyarifinsh info jelasnya tanya lawyerku ini ya gess? sambungnya.

Sebagaimana diketahui, Vanessa Angel mendapatkan asimilasi terkait penanganan covid-19 sesuai dengan Permenkumham Nomor 10 tahun 2020 tentang pencegahan dan penanganan covid-19 di lapas dan Rutan.

Hal tersebut bahkan dibenarkan langsung oleh Kepala Bagian Humas dan Protokol Ditjen Pas Kemenkumham Rilka Aprianti.

"Jadi bukan bebas, Vanessa Angel masih menjalani pidananya 3 bulan," ungkap Rilka Aprianti dilansir dari KH Infotainment.

"Jadi Vanessa Angel masih menjalani pidananya di luar di rumah, sesuai dengan SK yang diturunkan yaitu asimilasi di rumah," tambahnya. *lelezzz!*

# Robert Lewandowski PENERUS TRAH STRIKER

**EXPOSEMEDIA** - Robert Lewandowski merebut gelar pemain terbaik dunia FIFA 2020 setelah mengalahkan Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi. Lewandowski menjadi penerus trah striker yang merebut status pemain terbaik dunia.

Lewandowski menjadi penyerang tengah pertama sejak Ronaldo Nazario pada 2002 yang mampu merebut gelar pemain terbaik dunia FIFA. Total ada lima penyerang tengah yang menjadi pemain terbaik dunia sejak FIFA memberikan penghargaan pada 1991.

Penyerang tengah pertama yang mampu merebut gelar pemain terbaik dunia FIFA adalah Marco van Basten pada 1992, kemudian Romario pada 1994, disusul George Weah pada 1995 dan Ronaldo pada 1996, 1997, dan 2002.

Lewandowski juga menjadi pemain pertama asal Polandia yang mampu merebut status pemain terbaik dunia. Dalam sejarah dua penghargaan pemain terbaik dunia, FIFA dan Ballon d'Or, pemain asal Polandia dengan peringkat terbaik adalah Kazimierz Deyna dan Zbigniew Boniek.

Deyna menduduki peringkat tiga Ballon d'Or 1974 dan Boniek juga hanya berada di posisi ketiga Ballon d'Or 1982.

Memulai karier profesional bersama Delta Warszawa pada 2005, Lewandowski baru mendapat sorotan ketika pindah ke Borussia Dortmund pada musim 2010/2011. Setelah kesulitan pada musim pertama, penyerang 32 tahun itu baru menunjukkan kejajaman di musim kedua setelah mencetak 30 gol dari 47 pertandingan.

Sejak saat itu Lewandowski masuk daftar salah satu penyerang terbaik di Eropa. Konsistensi Lewandowski dalam mencetak gol terus terjaga, termasuk ketika bergabung dengan Bayern Munchen pada musim 2014/2015.

Puncaknya penyerang kelahiran Warsawa 21 Agustus 1988, itu menjalani musim terbaik sepanjang karier musim lalu. Lewandowski berhasil mencetak 55 gol dari 47 pertandingan bersama Munchen dan merebut treble musim lalu.

Total, Lewandowski merebut lima gelar bersama Munchen sepanjang 2020: Bundesliga, DFB Pokal, Piala Super Jerman, Liga Champions, dan Piala Super Eropa. (dtk/\*)

